

Nr. 1167. Bericht derselben Deputation, eine Beschwerde des Stadtraths zu Löbau über das Verfahren der Königlichen Ministerien des Innern und der Finanzen in einer Wegebaufache betreffend.

= 1168. Herr Abgeordneter Sänderhauß bittet um Urlaub wegen dringender Geschäfte bis zum 21. dieses Monats.

## 91.

Dresden, am 19. November 1872.

Gegenwärtig:

Herr Staatsminister Freiherr von Friesen.

Herr Staatsminister von Fabrice.

Herr Staatsminister von Mostig-Wallwitz.

Herr Geheime Finanzrath Wahl.

In der heutigen einundneunzigsten öffentlichen Sitzung der zweiten Kammer, an welcher 72 Mitglieder Theil nahmen, wurde unter Vorsitz des Herrn Präsidenten Dr. Schaffrath, welcher die Sitzung mit dem Bemerkten eröffnete, daß das Protokoll über die vorige Sitzung in der Kanzlei zur Einsicht ausliege, Folgendes verhandelt und beschlossen:

459.

Zur Registrande.

Nr. 1169. an die außerordentliche Schuldeputation,

= 1170. nach Vorlesung des betreffenden Königlichen Decrets wird die Abgabe desselben an die erste Kammer beschlossen.

460.

Entschuldigungen.

Als entschuldigt, und zwar wegen dringender Geschäfte, wird Abgeordneter Freiherr von Hausen und wegen Unwohlseins Abgeordneter Dr. Biedermann vom Präsidium bezeichnet.

461.

Anfrage des Abgeordneten Ludwig bezüglich der ferneren Thätigkeit der außerordentlichen Geschäftsordnungsdeputation.

Hierauf ergreift Abgeordneter Ludwig das Wort, um an das Präsidium als